- 596. Шамина, Д. В формате соучаствующего проектирования / Д. Шамина. –Текст : непосредственный // Городские известия. 2022. 20 сент. (№ 75). С. 3 : фот.
 - О публичных слушаниях по проекту благоустройства площади Героев Курской битвы, состоявшихся в комитете архитектуры и градостроительства г. Курска.
- 597. Хромов, М. На мемориале «Курская битва» в Поныровском районе возведут два монумента / М. Хромов. Текст : непосредственный // Друг для друга. 2022. 4 окт. (N_{\odot} 40). С. 2 : фот. цв.
- 598. Журавлева, А. Увековечат подвиг солдата : на мемориале «Курская битва» первым установят памятник, занявший 2-е место в конкурсе / А. Журавлева. Текст : непосредственный // Курская правда. 2022. 6 окт. (№ 120). С. 1.
- 599. Поисковики подняли останки трех солдат. Текст : непосредственный // Курская правда. 2022. 18 окт. (№ 125). С. 1 : фот. Участники поискового отряда «Курган» подняли в Поныровском р-не останки трех

советских солдат.

- 600. Поисковики подняли фрагменты истребителя. Текст: непосредственный // Курская правда. 2022. 25 окт. (№ 128). С. 2: фот. Самолет обнаружен в поле около с. Молотычи на границе Фатежского и Поныровского р-нов.
- 601. Шилов, К. Под Понырями поисковики обнаружили разбившейся истребитель / К. Шилов. Текст : непосредственный // Друг для друга. 2022. 25 окт. (№ 43). С. 4 : фот. О находках времен Великой Отечественной войны поискового отряда «Курган» в Поныровском р-не.
- 602. Черных, А. Горькая память земли / А. Черных. Текст : непосредственный // VIP : взгляд, информация, партнерство. 2022. № 5. (Красная площадь ; № 3, с. 6—7 : цв. фот.). О музее Курской битвы, созданном поисковым отрядом «Курган».
- 603. В огороде нашли останки пилота. Текст : непосредственный // Курская правда. 2022. 17 нояб. (№ 137). С. 2 : фот. О поисковых работах в Поныровском р-не.
- 604. Боева, В. В огороде курянина нашли истребитель с неразорвавшейся бомбой / В. Боева. Текст: непосредственный // Друг для друга. 2022. 22 нояб. (№ 47). С. 5: фот.
- 605. Федотов, А. Для памяти или развлечений : площадь Героев Курской битвы становится зоной отдыха / А. Федотов. Текст : непосредственный // Аргументы и факты. 2022. 14–20 дек. (N 50). (АиФ–Курск ; с. 2 : ил., портр.).
 - О концепции благоустройства площади Героев Курской битвы в г. Курске, заключающейся в создании зоны отдыха, и неоднозначной реакции на нее курян.
- 606. Памятник установят в мае : ... Российское военно-историческое общество представило модель скульптуры Солдата для мемориала «Курская битва» в поселке Поныри. Текст : непосредственный // Курская правда. 2023. 7 марта (№ 24/25). С. 4 : фот.
- 607. Мемориал к 80-летию Курской битвы откроют в августе. Текст : непосредственный // Аргументы и факты. -2023. -9-14 марта (№ 10). С. 6 : ил.
 - О готовности к установке полноразмерной фигуры Солдата (авторы скульптор Андрей Коробцов, архитектор Константин Фомин).